

EXTRAIT D'UNE CIRCULAIRE

DE

M^{GR} L'ÉVÊQUE DE SHERBROOKE AU CLERGÉ
DE SON DIOCÈSE, EN DATE DU
26 février 1898.

Mes Chers Collaborateurs,

L'ŒUVRE DE LA VRAIE DÉVOTION A LA SAINTE VIERGE

Sous ce titre, je viens recommander tout spécialement à votre zèle et à votre piété filiale envers Marie le petit manuel, "*Jésus régnant par Marie*," publié avec mon approbation, par un prêtre de ce diocèse, le révérend F.-H. Lavallée, dans le but d'étendre le règne de Jésus par Marie, selon la méthode du bienheureux Grignon de Montfort.

La vie et l'esprit du bienheureux Grignon de Montfort ne vous sont pas inconnus. Vous y avez été en partie initiés par la lecture qui en a été faite, au réfectoire, durant la retraite ecclésiastique. Vous avez pu, en écoutant la lecture de ces pages édifiantes, constater de quelle tendre et solide piété le bienheureux était animé envers la mère de Dieu. "Quand viendra, écrivait-il, cet heureux temps où la divine Marie sera établie maîtresse et souveraine dans les cœurs? Quand est-ce que les âmes respireront autant Marie que les corps respirent l'air?"